
- +- - `+`

COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

L:

DELIBERAZI0NE  N?_     Z/

eduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai]Drovazione verbale relativo alla seduta del  22/01/2019

L'anno duemiladiciannove   il giomo??                del mese di cJÙJH* ; o
sala Consiliare della §£dg Circoscrizionale  sita in via F.sco La Colla n.  48

Seduta: pubblica di prosecuzione

amojÈiaiie ore in Palemo, nella
si  è riunito,  in  seduta pubblica,  i]  Consiglio Circoscrizionale,

convocato  a  noma  delle  vigenti  nome  di  legge  statutarie  e  regolamentari,  dal  Presidente  con  avviso                                                         n°
3o|63      _del        4S/o1/1Ó~

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,   il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
compos,to di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino *
I Consig]ieri

2 Adelfio Giovanni `x
L

3 Bruschetta Saverio *
4 Gulemi Andrea >
5 Ilardi Alfredo àr
6 Prester Antonino

JX
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna J>
9 Tarantino Salvatore *
10 Terranova Francesco .r

TOTALE N° 8 ~

Presiede]asedutailpresidente:     Awba6  P       Gi/{J6-Hi

PartecipaeassisteiMa    Sft^^*    .€C rJ eB^      ,in qualitàdi segretario



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  22/01/2019

Datoattochelostessoècorredatodelparer_ediregolaritàtecnicapres.crittod.al_1'art.1dellaL.R.__48/199|.
successivamen-te sostitu#o dall'art.12 della L.R. 23 dicembré 2ooo'  n.3o.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Convotazioneresaeverificataperalzatadimano,con1'ausiliodeiConsiglieri

scrutatorij±±#[j±+±È±jjg±±I±± il risultato è il seguente :

presenti               no   s

Votanti                no    ¥

Voti favorevo|i  n°    ¥

Astenuti     .      no/

Voticontrari      n° /

DELIBERA

11 verbale del  22/01/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI  PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 22/01/2019

L'anno  2019  il  giomo  ventidue  del  mese  di  Gennaio,  alle  ore  8,30  in  Palermo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale,  sita in via Francesóo

La   Colla   n.°    48/52,    si   è   riunito   il    Consiglio   Circoscrizionale   della   Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti nome statutarie e regolameritari, dal

Presidente, con awiso prot.  n.° 30163  del  15/01/2019, per procedere alla trattazione

degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Anto`nino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esperto Amm.vo Santa Sciuba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Alessandra Macaiuso.

il  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appéllo:
'\   risultano,  pertanto, presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester e Santangelo. Risultano presenti 6 Consiglieri.

Verificata `la  presenza  del  quorum   strutturale  per  la\ validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri,

Adelfio, Ilardi e Prester.. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata all'unanimità
\\

dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero   "Co77!ct7!J.ccJzz.o7?z.

c7e/ Presz.c7e77Ze ", fimando un invito per il Presidente dell'AMG, Mario Butera.

Aiie oré 8,45 entra ii Consigiiere Quartararo. Risuitano presenti 7 Consigiieri.

Alle ore 8,50 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti s Consiglieri.

Nell'ambito   delle   comunicazioni   chiede   ed   ottiene   la   parola   il   Consigliere

Quartararo, che iiiforma che, nel pomeriggio di ieri, è stato contattato dai residenti di

Via Buonriposo per le  strisce pedonali inesistenti;  in realtà,  andando a verificare,  il

Consiglio  ha  richiesto  più  volte,  negli  ultimi  tre  anni,  il  rifacimento  delle  strisce

pedonali  e  1'AMAT  aveva  risposto  che,  nel`la  programmazione,  era  previsto  che

sarebbero state realizzate entro il marzo 2018, ma, in realtà, tutto è rimasto c`om'era.
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Adesso propone di fare una nota molto dura, che il Presidente concorda di fare a

nome  di  tutto  il  Consiglio,  indirizzandola  all'AMAT,  al  Sig.  Sindaco,  ai  Gruppi

Consiliari  e  al  Comandante  dei  Vigili  Urbani,  raccontando  la  storia  dei  tre  anni  e

spiegando che nella via non esiste un attraversamento pedonale.

Sempre nell'ambito delle comunicazioni, il Cohsigliere Prester comunica di essere

stato  contattato  dalla  pasticceria  Bonadonna,  per  fare  un  sopralluogo  e  ha  potuto

constatare che tufta la zona è degradata, coperta di rifiuti e piena di topi, per cui si

dovrebbe fare una nota alla RAP.

11 Consigliere Gulemi dice che,anche la via Patemò è nelle stesse condizioni di Via

Silvio Boccone.

11  Consigliere  Bruschetta riprende  il  discorso  della  scuola Barone  Scala,  iniziato

ieri,  per  comunicare  di  aver  preso  appuntamento,  insieme  al  collega  Adelfio,  per

parlare  con  la  Dirigente   Scolastica  e  capire  per  quale  motivo  non  si  acoettino

iscrizioni al primo amo di scuola media.

11  Presidente  dice  che  lui  conosce  il  problema,  legato  alla  sicurezza:  infatti  la

scuola si trova all'intemo di un condominio e sfocia.su di una strada molto stretta; per

evitare la chiusua della scuola si sta cercando di ridurre il numero delle classi.
\

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4provcJzz.o#z.  veróo/J.

c7e//c7   sec7#/cz  precec7e#fe",    dando   lettura   del   verbale   relativo  `alla   seduta   del

21/0|/2019.

Alle ore 9,03 entra il Consigliere Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri.

11 Consiglio àpprova il suddetto verbale alle ore 9,05.

Si  passa  al  111  punto  dell'O.d.G,  ovvero  "4# Jspe/fz.vz.  e /%#zz.owz. proposj/jve ",

con  la trattazione  della mozione  avente  per  oggetto   "jzzpr;.sfz.#o  mcrrcJ.c}pz.ec7z.  z.#.  yzo

PaoloEmilianiGiudici,all'altezzadelcivicon.°106",afjirrr[adeìCorrsig+ieriPrester

e Rappa, prot. n.°  1554552 del  16/10/2018, iscritta al punto 6 della griglia degli Atti

lspettivi.
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Illustra   la   mozione   la   Consigliera   Rappa,   comunicando   di   aver   fatto   un

sopralluogo,  insieme  al collega Prester,  e  aver constatato  che  i marciapiedi  sono  in

uno stato di profondo degrado, a volte addirittua a livello stradale.

11 Consigliere Prester aggiunge che,  spesso,  sono caduti anziani,  subendo traumi,

che  hanno  anche  fatto  denunce,  ma  esiste  solo  una  squadra  che  si  occupa  della

sistemazione dei  marciapiedi.

Non  essendoci  aftri  interventi,  il  Presidente  pone  ai  voti  la  mozione,  approvata,

all'unanimità dei presenti, alle ore 9,35.

Si   bassa    alla   trattazione    della   mozione    avente    pér    oggetto     "jzJ/crcz.7%e77Zo

mc7rcz.cJpz.ec7z.  `z.77  Z,c}rgo  c7e/  Pe//z.ross'o ",   a  fima  del  Consigliere   Gulemi,   prot.   n.°

1654418 del 16/10/2018, iscritta al punto 7 della griglia degli Atti lspettivi.

Illustra la mozione il Consigliere Gulemi, che spiega che il marciapiede necessita

di un intervento radicale, poiché, dalla loro realizzazione, non sono mai stati oggetto

di manutenzione. Fanno parte della profonda periferia di cui 1'àmministrazione non si

è mai occupata, pertanto è giusto che il Consiglio la attenzioni.

Non  essendoci  altri  interventi,  il  Presidente  pone  ai  voti  la  mozione,  approvata,

all'unanimità dei presenti, alle ore 9,47.
\

Alle   or£   9,50   escono   i   Consiglieri   Prester   e \Rappa.'`   Risultano   presenti   7

Consiglieri.                                                                                                                `\

11  Consigliere  llardi  chiede .se,  a  proposito  dell'inizio  dei  lavori  per  il  nuovo

impianto  di  Via Valenza,  sia il caso  di  chiedere di installare un senso unico,  ma il

Presidente spiega deftagliatamente perché non sia necessario.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,00 chiude' la seduta.

retario

sfutzaLTLe
idente

Santangelo

______--,-------.-------.,-,,r~'T-_=:==



Ietto, approvato e sottoscritto

'...

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal     Zj

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, lj

IL SEGRETARIO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal   'Z3

succéssivo.

Pale-o, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il     OZ a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Grcoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

-Pale-o,lì

IL SEGRETARIO


